Assemblée Générale de Manu Evasion, le 30 juin 2023

www.manuevasion.com

La réunion a eu lieu salle du 1000 Club, vendredi à 18h00

Précédée d'une réunion de bureau.

En présence des membres du conseil d'administration, avec invitation des membres dédiés à la vérification des comptes

- Mmes Eliane Audebert, Christiane Bobee
- Mrs René Audebert, Joël Forestier
- Mme Agnès Forestier, Mr Luis Salgado

Absents excusés: Plusieurs adhérents, avisés par message

Merci à l'assemblée présente : 37 adhérents(e)présents qui représentent 50% des adhérents au 01-01-2023, nous vous sommes reconnaissants

Représentant la municipalité : Brigitte Jayat, responsable de la vie associative de Creuzier le Vieux

Comme à chaque réunion, merci de mettre en mode avion, afin de pas troubler votre entourage.

RAPPORT MORAL:

Notre association a un fonctionnement sur 2 années : l'une pour les projets et l'autre pour les réalisations, impossible de les dissocier l'une de l'autre, sont complémentaires

Année 2022

Comme beaucoup de dirigeants d'associations, d'amicales, de responsables de vie associative au sein des municipalités, etc., nous avons subi très largement les conséquences de la pandémie. Nous étions loin de penser que cela perdurerait. Compliqué de reprendre de la sérénité pour tout le bénévolat Les devis travaillés pour des inscriptions futures n'aboutissaient pas. Beaucoup de négociations auprès des agences de voyages pour établir un programme 2023 :

- <u>Italie</u>: avec un début timide, le groupe existe, à 33 inscrits (aux dernières modifications), prévue au contrat de groupe du 19 au 26 septembre, départ de Lyon. Une réunion du groupe aura lieu le 05 septembre (un courriel de rappel avant cette date). Le financement est en cours du calcul réel. Ayant déjà subi une hausse de carburant juste avant le départ pour Rhodes, un possible réajustement pourra intervenir, hélas.
- 2. <u>Kenya</u>: même conséquence aux inscriptions. Complet depuis mars, à 24. Prévu au contrat de groupe du 10 au 18 novembre, de Lyon. Réunion du groupe le 26 octobre. Financement en cours.
- 3. <u>Rhodes</u>: ce séjour **eut lieu du 14 au 21 mai**. C'était, sur l'ensemble des départs depuis 2006, la seconde fois depuis Aulnat. Mais rien n'a changé depuis le 1^{er}, départs médiocres quant aux horaires non respectés et de l'organisation d'aéroport. C'est une des raisons majeures de ne pas partir de celui-ci. A l'inverse, celui de Rhodes n'a pas ces particularités, heureusement

Pour ces 2 départs "Italie et Kenya" prévus en 2023, un courriel de rappel sera adressé avant les dates prévues pour la réunion groupe-association-voyagiste.

SUJETS DIVERS

- 2022 fut très compliquée à gérer, administrative, financière., sanitaire et sociale
- La municipalité, à notre demande, avait alloué **500€ de subventions** Sans ce soutien qui représente presque ¼ dans nos rentrées d'argent. Cela mérite d'être dit. Combien d'associations de Creuzier sont dans notre cas ? Nous avons une municipalité qui nous aide énormément : pour le stationnement, financière, matériel, à notre écoute. Sans cela, Manu Evasion n'existerait plus, c'est à souligner
- Un grand merci pour Eliane pour tout le travail sur notre site www.manuevasion.com, qui je dois dire, peu visité ? et le dernier commentaire remonte à ...octobre 2019. Par souci d'économie, il est en ballotage de fermeture, il a un coût.
- Depuis quelques années déjà, les cotisations annuelles inchangées. Depuis 2022, la cotisation unique : à 20,00€ /pers.
- Toujours pour les mêmes raisons, le pot réalisé en fin de séance n'aura pas lieu
- Encore une fois, merci à notre municipalité et à ces élus, ils nous ont soutenu grave. Hélas, 2021 n'est pas porteur du tout
- Si des questions à poser : parmi nos adhérents, il est anormal que le soutien à notre association ne le soit pas plus. Oui, chaque année, c'est un constat. Sujet fort souvent abordé lors de nos réunions de conseil d'administration. Chaque année, des inscriptions au gré de nos projets, hélas.
- Le constat est flagrant, mais le bénévolat devient, dans notre créneau, le loisir de voyage, il devient une prestation.
- Sachez que faire un financement étalé comme le nôtre est très rare. Des contrats de confiance avec nos prestataires existent, tacitement. Ce système n'a pas de plus valu dans son coût, et l'adhésion obligatoire pour une inscription, ne représente pas les frais de dossier auprès des agences de voyages.

• BILAN FINANCIER 2022

78 adhésions, (64 en 2021)

- Le bilan financier présenté par Eliane Audebert, trésorière

De nos recettes (adhésions, intérêts bancaires, subvention de la mairie) + 2424,00€

De nos dépenses (assurances-postales-fournitures de bureau-frais de matériel informatique-divers-déplacements-frais bancaires, etc.) - 2447,00€

Bilan comptable 2022 : - 23,00€

la Vérification des comptes : le bilan présenté est validé et approuvé par Agnès Forestier et Luis
 Salgado comme conforme à la lecture faite des comptes

Notre comptabilité drastique est tout aussi transparente qu'à ces débuts. Tous les chiffres concordent avec justificatifs (des banques, de notre trésorerie, soit en temps réel, soit mensuellement par nos relevés). Le classeur des comptes est comme chaque année consultable, ici présent.

Les fonctions actuelles des membres du bureau :

- ❖ Gestion/prélèvements : René + Eliane pour ces prélèvements SEPA
- Compatibilité en temps réel : René (factures, soldes voyages, acomptes, devis et contrats de voyages, etc.)
- Comptabilité (journal de trésorerie) Eliane
- Site Web, rapport de réunions, entretien et gestion du matériel informatique : Eliane
- Pour rappel du site : www.manuevasion.com

Vérification comptabilité annuelle ; Agnès et Luis

Des commentaires

Aucun

Voyages 2024

Nous avons eu les devis plus tôt cette année autour du 15 février, et ce, pour plusieurs raisons

- Comme vous le savez, des travaux très importants chez nous (tout l'intérieur à refaire, dus aux pluies qui ont suivi l'orage de grêle en juin 2022), planifiés sur mars-avril
- Raisons personnelles
- Le départ Rhodes en mai

Tous les adhérents de 2022 ont reçu les propositions, avec une date butoir pour fixée au 30 avril, pour les raisons évoquées précédemment.

Chose rare, en 3 mois d'inscriptions lancées, ce ne donnait aucun groupe pour 2023, sur les 3 projets :

Monténégro : 6 inscriptions
 Maroc : 7 inscriptions
 Cap Vert : 5 inscriptions

Quelle désillusion, du jamais vu.

Pour ne rien cacher, sans, encore le soutien de ma commerciale, par le bief de sa direction, très réceptive, j'avais déjà pris la résolution d'arrêter après le Kenya.

De « mes coups » de gueule, une amélioration tangible. Dans un 1^{er} temps, le Monténégro annulé, avec reports sur Maroc en partie.

A ce jour, **il reste 2 places sur Cap Vert** (en chambre twin ou double). Pas d'individuelle, le quota est largement dépassé

Sur le Maroc, twins et doubles possibles, la butée maxi est plus haute

Les contrats de réservation sont prévus en fin d'année.

Sur ces 2 groupes, des demandes de passeports sont à effectuer. Etant faisable, demandes à faire dès septembre, pour tenir compte des délais aux mairies habilitées à les faire. A nous faire parvenir au plus tard au 15 décembre 2023. Pour info, depuis janvier dernier, possible de les faire à Varennes, délai actuellement plus court.

Commentaires

Si les dates d'estimation du voyage Maroc seront bonnes ?

Oui sur la période prévue entre les 15 et 30 septembre 2024. La période envisagée, toujours respectée, en rapport avec les jours de rotation aérienne des compagnies prévues au contrat avec les réservations de sièges (10 à 11mois avant départ) pour les destinations, la période et le nombre.

Voyages 2025

Jordanie:

hé oui, déjà en cours de projets. Un goût amer de ne pouvoir le réaliser en 2021 pour 2022.

Un sondage de prépa : combien intéressés(e)

Commentaires:

Le sondage effectué à main levée, nous incite à penser que cette destination est possible. A nous de convaincre les adhérents absents que ce projet peut être réalisable

Bureau sortant

- Présidence : Audebert René
- Trésorerie : Audebert Eliane
- Trésorerie adjoint : Bobee Christiane
- Secrétaire : Bobee Christiane
- Secrétaire adjoint : : Audebert Eliane
- Membres actifs : Benezy Françoise et ForestierJoël

Issus des adhérents 2022

- <u>Vérification des comptes</u> Forestier Agnès
- Vérification des comptes adjoint Salgado Luis

Election du bureau vendredi 30 juin 2023 : Vote à main levée : pour, contre, abstention

- En 2021, la cotisation devenait unique pour tout le monde (afin de faire évoluer la composition du bureau), avec en tête, la possibilité d'être membre à tous
- En 2022, par vote, nous avons modifié les statuts. Le conseil d'Administration à fait voter la fin d'une clause qui stipulait que seuls les membres devaient avoir travaillé à Manurhin pour être membre
- Pour prétendre être membre, 2 conditions deviennent une : être à jour de cotisation
- En revanche, être du bureau et ne pas avoir de projet voyage, rien ne l'interdit
- Chaque poste est doublé par un adjoint (e)

Les candidats pour le bureau du conseil d'administration

- Mmes Audebert Eliane, Bobee Christiane,
- Mrs Audebert René, Forestier Joël

Vote:

-pour : à l'unanimité de l'assemblée présente

-Contre: aucun -abstention: aucune

Bureau constitué : reconduit dans ses fonctions à l'unanimité par l'assemblée présente et validé : :

Présidence : René Audebert
 Secrétariat : Christiane Bobee
 Trésorerie : Eliane Audebert

Secrétaire adjointe : Eliane Audebert
 Trésorière adjointe : Christiane Bobee

• Membre actif : Joël Forestier

Depuis 2010, une clause au règlement intérieur : ajout d'un/d'une vérification des comptes (non obligatoire, mais qui sécurisait le Conseil d'Administration et ses membres)

- Vérification des comptes : à leur souhait de vouloir reconduire leur fonction :
- Agnès Forestier, secondée par Luis Salgado

Les membres qui composent le bureau de Manu Evasion, avant tout amis, qui respectent leur engagement depuis des années, bénévolement, pour une noble cause, voyager en groupe.

- A grand regret, le pot d'amitié traditionnel n'aura pas lieu encore cette année (d'ordre budgétaire)
- Merci à l'ensemble des membres du bureau, de m'avoir une fois de plus supporté
- Merci encore pour votre participation à toutes et tous

New.

En octobre dernier, lors d'une réunion de la vie associative, un projet de reprendre la journée des associations arrêtée en 2010. Manu Evasion était représentée et favorable pour la reprise de cet évènement. Dernièrement, ce projet remis au goût du jour.

Elle pourrait avoir lieu comme Forum des associations, le samedi 09 septembre 2023. A suivre et vous en informer

Clôture de Assemblée Générale à 19h 30

René Audebert